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ATADA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima vigésima sétima reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Ana Maria
Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira Neto,
Christine Souza Martins, Maria Júlia Pantoja de Brito, João Batista Soares, Francisco Faggion,
Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê
Saldanha Silva, Caio César Cardoso e Ana Carolina Rodrigues. Conselheiros ausentes com
justificativa: Lígia Maria Cantarino da Costa e Elizângela Vilar Strahel. Iniciada a reunião o
conselheiro Caio informou sobre a eleição realizada pelo Centro Acadêmico de Medicina
Veterinária para escolha dos novos representantes junto ao Conselho da Faculdade. Logo após,
a Presidência comunicou ao Conselho que encaminhou uma carta ao professor Antônio Carlos
Félix Ribeiro, solicitando que o mesmo apresentasse as atividades realizadas pelo NUCOMP nos
últimos dois anos (2009 e 2010) bem como as atividades programadas para os anos de 2011 e
2012, dizendo que essas informações serão necessárias em função da readequação do espaço
físico ocupado pela Faculdade e que conforme entendimentos com o professor Félix, o mesmo
comprometeu-se a atender a solicitação em vinte e um de março deste ano. Informou ainda que
o Magnífico Reitor propôs a Direção da Faculdade, a abertura de uma sindicância para apurar
adequadamente os fatos referente ao trote da Agronomia. Ainda sobre este assunto, em função
dos diversos comentários e opiniões, o Conselho solicitou que as discussões e possíveis
deliberações sobre o tema fossem abordadas no item outros assuntos. O conselheiro Fagioli
informou sobre a abertura do edital FLUEX com a colocação de um tutorial com recomendações
para preenchimento. Disse ainda que as bolsas de extensão do edital PIBEX estão vinculadas ao
edital FLUEX. Concluindo, informou sobre a instalação de uma área experimental da cultura do
café na Fazenda Água Limpa com o apoio do Viveiro Sacoman de Unaí-MG e da Direção da
Fazenda Água Limpa, que viabilizou o transporte e instalação da referida área. Logo após, a
Presidência prestou informes com relação ao trote da Agronomia. Em seguida, foi lida e aprovada
com seis abstenções, a ata da reunião anterior. Posteriormente, a Presidência apresentou
parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório
do professor Cícero Célio de Figueiredo, que foi aprovado por unanimidade. Na mesma linha, a
conselheira Giane apresentou parecer favorável ao Relatório Final de Atividades do vigésimo
oitavo mês do estágio probatório do professor Antônio Raphael Teixeira Neto, o qual foi aprovado
por unanimidade. Do mesmo modo, a conselheira Ana Maria apresentou o parecer favorável ao
Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório da professora Cristina
Schetino Bastos, o qual foi aprovado por unanimidade. Apresentou ainda, o parecer favorável ao
pedido de progressão funcional da professora Cristina Schetino Bastos de Professor Adjunto I
para Professor Adjunto II, que foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, a conselheira Ana
Maria apresentou o pedido de abertura de edital para o concurso público na área de Zootecnia
em substituição ao professor Helder Louvandini, o qual em discussão, por seis votos favoráveis,
cinco votos contra e quatro abstenções, foi decidido que o processo retorne a área de Zootecnia
para alteração dos tópicos de acordo com a sugestão apresentada pela conselheira Deborah. Por
oportuno, o conselheiro Marcelo Rezende alertou que devido a isto, a contratação do novo
professor deverá ocorrer somente no segundo semestre do ano em curso. Na oportunidade, a
conselheira Ana Maria apresentou o pedido de abertura de edital para concurso público na área
de Zootecnia em substituição a professora Arlete Dell’ Porto, o qual foi aprovado com uma
abstenção. A revisão das normas e critérios para progressão funcional de docente no âmbito da
Faculdade permaneceu em pauta para a próxima reunião. Em outros assuntos, o conselheiro
Caio solicitou constar em ata que o professor Cícero Lopes irá encaminhar à Prefeitura do



Campus, uma solicitação para reforma no Centro Acadêmico de Medicina Veterinária. Em outros
assuntos, iniciou-se a discussão sobre o trote ocorrido na Agronomia e após várias intervenções
por parte dos membros presentes, foi proposto que o Conselho aprovasse uma moção de
repúdio a toda forma de trote com caráter sexista, em virtude da ofensa que este tipo de trote
causa às mulheres, a qual foi aprovada com nove votos favoráveis e três abstenções. Sendo
doze horas, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito,
foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da
Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina Veterinária..........


